

**Liebe Freund\*innen,**

sozial, vielfältig und ökologisch - dafür stehen die GRÜNEN in den bayerischen Bezirkstagen. Bei der letzten Bundestagswahl haben wir im Wahlkreis 224 mit 19,9 % der Erststimmen und 18,1 % der Zweitstimmen ein richtig starkes Ergebnis geholt. Daran möchte ich gerne gemeinsam mit Euch - anknüpfen.

Unsere Gesellschaft steht vor einer großen Probe - die Krisen haben sich in den vergangenen Jahren verdichtet (Krieg in Europa, Corona, Energiekrise, Inflation ...) - darüber scheint die unseren Planeten und die Menschheit bedrohende Klimakrise in den Hintergrund zu treten. Nicht mit uns! Die skizzierten Problemlagen tragen zu einer enormen Verunsicherung der Menschen bei - nicht wenige sprechen von einer Spaltung der Gesellschaft. Das dürfen wir nicht zulassen!

Unsere Aufgabe ist es, zuzuhören, im Gespräch zu bleiben, Entscheidungen zu fällen, diese zu erklären und diese ggf. auch zu korrigieren.

Gerade die dritte kommunale Ebene, die Bezirkstage, können einen Beitrag dazu leisten, Ungleichheiten und Abstiegsängste zu nehmen, Barrieren abzubauen, Teilhabe zu ermöglichen.

Als Sozial- und Kommunalpolitikerin liegt es mir besonders am Herzen, alle Generationen im Blick zu haben und dafür Sorge zu tragen, dass wir mit dem „höher, schneller, weiter“ die Spaltung in unserer Gesellschaft nicht weiter vorantreiben. Mit der UN-Behindertenkonvention haben wir eine starke Grundlage für unsere Entscheidungen - Selbstbestimmung statt Fürsorge! Weg von den Großeinrichtungen hin zu individuellen, bedarfsgerechten Lösungen. Um es kurz zu machen: Sozialraumorientierung, Quartierskonzepte und ambulant vor stationär. Wenn wir so denken und handeln hat das Auswirkungen auf die Gestaltungen unserer Innenstädte, unserer Dörfer, auf Wohnkonzepte, um nur ein paar Beispiele zu nennen.

Mit meiner langjährigen Erfahrung in der Kommunalpolitik, in den Gremien unserer Partei und in vielen Bündnissen möchte ich Euch, möchte ich die Bürger\*innen im Stimmkreis und in Oberbayern gerne vertreten.

Ich bin davon überzeugt, dass wir auf der dritten kommunalen Ebene mehr Verantwortung übernehmen müssen. Mit einem starken Ergebnis in Oberbayern kann das gelingen! Und ich will meinen Beitrag dazu leisten.

Für Vielfalt und Toleranz - für unsere Demokratie. Denn genau deshalb bin ich bei den GRÜNEN.

Eure Martina

Bewerbung Listenplatz - Bezirkstag Oberbayern

**Martina Neubauer, Starnberg**

*59 Jahre, verheiratet, ein erwachsener Sohn, Sozialpädagogin:  
20 Jahre kommunale Jugendarbeit,  
4 Jahre Personalentwicklung,  
Aktuell: Referatsleiterin*



*Bei den Grünen seit: 1.1.1985*

*1985 bis 1995: Aktiv bei den Münchner Grünen*

*2002 bis 2017: Sprecherin des OV Starnberg*

*Seit 2015 Beisitzerin im KV Starnberg*

*2015 - 2019: Sprecherin der Region 14*

*2019: bis 2021: Mitglied im Landesausschuss der Bayerischen Grünen*

*seit 2021: Bayrische Delegierte im Länderrat*

*Vorstandsmitglied der Petra-Kelly-Stiftung*

*1994 bis 2013 und seit 11/2018:*

*Mitglied des Bezirkstags von Oberbayern*

*Sprecherin der Fraktion und Sprecherin der Bayerischen Bezirksrät\*innen*

*2004 - 2020: Mitglied des Starnberger*

*Stadtrats, Sprecherin der Fraktion*

*Seit 2014: Mitglied des Starnberger Kreistags, Sprecherin der Fraktion*

*Gründungsmitglied:*

*Starnberger Dialog – Netzwerk für ein friedliches Zusammenleben*

*Gründungsmitglied: Bündnis für*

*Menschlichkeit – Sicherer Hafen JETZT!*

*Von 2018 bis 2019 Vorstandsmitglied des ASB München/Oberbayern*

*Vorstandsmitglied im Freundeskreis Museum Starnberger See*